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銀河娛樂集團對澳門前景充滿信心 

 

積極捕捉市場商機拓展未來 

 

2009 年 02 月 23 日 

 

銀河娛樂集團 (下稱銀河) 今晚假座星際酒店舉行一年一度的傳媒新春聯歡晚宴。副主席

呂耀東在致辭時表示，今年適逢中華人民共和國成立六十年週年和澳門特別行政區成立十

週年，將會成為一股重大的動力，推動本澳發展。銀河對本澳博彩業的前景充滿信心，將

繼續在良好健全的財政基礎上，按市場情況的變化捕捉商機，拓展業務，協助推動澳門成

為世界旅遊及休閒中心。 

 

呂耀東表示：「2009 年對澳門和國家來說，都是意義重大的一年。今年是澳門特別行政

區成立十週年的大日子，標誌著「一國兩制〃澳人治澳」的成功實踐，是本澳市民的驕傲。

今年，也是澳門政府換屆的一年，新的特別行政區行政長官和立法會將會誕生，領導本澳

邁向更美好的未來。與此同時，今年也適逢中華人民共和國成立六十週年，全國上下，包

括澳門在內，都會籌備連串的活動，慶祝國家經過半世紀的艱苦奮鬥，一躍成為今日世界

強國，在國際上扮演越來越重要的角色。本人相信，上述重要事件，將會成為一股重大的

動力，推動本澳的發展，也會振奮一直緊守崗位，自強不息的本澳大小企業和市民，更有

信心和毅力迎向未來的挑戰。」 

 

他續稱：「銀河娛樂集團對澳門的博彩市場充滿信心。雖然受到金融海嘯的影響，路氹銀

河渡假城的開幕日期，需要延遲至 2010 年，但建築工程仍然密鑼緊鼓地繼續進行。只要

市場的環境恢復過來，我們便會馬上定出一個新的開幕日期，為到來澳門旅遊的客人提供

一個嶄新的選擇，促進澳門旅遊業的發展。」 

 

呂耀東強調，銀河的財政十分健全。最近我們即使回購面值 13 億港元的銀行債券，仍然

坐擁超過 50 億的充裕流動現金，使我們可以隨時完成銀河渡假城的項目。儘管市場環境

不理想，銀河的市場佔有率不但沒有受到影響，反而取得 30%的理想增長。 

 

 



 

2 | P a g e  
 

 

呂耀東又說：「星際酒店是銀河一顆亮麗的明星，在競爭越來越激烈的市場中不斷推陳出

新，創出佳績，備受業界的肯定。繼 2007 年奪得「五星鑽石獎」外，星際酒店於 2008 年

也獲業界頒發多個重要的獎項，當中包括「2008 中國百佳酒店」、「中國酒店百強」、

「中國十佳商務酒店」以及今年一月獲得具權威性的 International Gaming Awards 頒發「最

佳娛樂場室內設計」獎。」 

 

銀河除了致力發展業務外，也會全力支持澳門政府的政策。在 2008 年，即使受到金融海

嘯的影響，我們全力贊助政府的大型體育活動，包括連續第四年贊助 FIVB 世界女排大奬

賽和連續第五年贊助澳門銀河娛樂馬拉松; 此外，我們也因應國內的四川大地震和百年一

遇的特大雪災，略盡棉力，作出捐獻，援助受災的同胞。在未來，銀河將會繼續作出積極

的貢獻。 

 

 

 

銀河娛樂集團副主席呂耀東於 2009 銀河

娛樂集團傳媒之夜致辭。 
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銀河娛樂集團副主席呂耀東與一眾公司管理層祝酒。 

 

傳媒之夜的表演節目中，多為集團員工展示星級才華。晚宴中，先

有銀河龍舟「太鼓」表演隊作開幕表演，藉著擊鼓的方式延伸銀河

龍舟隊的團結精神，聲勢如虹。 

 



 

4 | P a g e  
 

 

 

 

 

 

於星際酒店 Whisky Bar 任職，曾獲 08 亞洲花式調酒賽冠軍、國際

賽亞軍的星級調酒員 Mel Anthony Padua 於晚宴上獻技，表現精湛，

博得全場掌聲。 

 


